

秋の栃三小、運動会が一番大きな行事です。子どもたちの勇姿の一部を写真で紹介します。

### ← 5・6年生の表現運動 「調和の美～2018～」



紅白の旗と校旗を掲げて入場行進



### ← 赤組白組両方の応援団長 による堂々とした宣誓

### 勝ったうれしさ・負けたくやしさ

運動会では子どもたちが赤組・白組二つに分かれて競い合います。また、種目の半数以上が「競走」「競争」です。当然のことながら、そこには勝ち負けがつきます。勝ったことにより自信を深め、それが成長にもつながっていくものですが、「負け」のほうは、ともするとマイナス面だけになってしまいます。

そうではなくて、「負け」が成長につながるようにしたいというのが、栃三小教育目標「たくましい子」の趣旨です。「負けたくやしさがエネルギーとなって頑張り、成長していける子」

がいますが、それが理想で、「負け」をエネルギーに替えて成長できる「たくましい子」を育てていくことを目指したいと思います。運動会はその大きなチャンスであると考えています。

### 4年生の団体種目 「ダブルハリケーン」



### ← みんな激走した 紅白代表リレー



### 地域の力を いただいて 小平町お囃子会 の皆様が生演奏 と、大町にお住まいの 井澤ヤス子様



の生唄で会場の全員が踊る「三小和楽踊り」

←各町内で地域の方々からご指導いただきましたお囃子の演奏「郷土のリズム」



### 運動会の時期は

運動会の開催時期につきまして、10月開催の要望をいただいております。毎年運動会の期日をいつにするか、校内で様々な面から検討した上で決定しているのですが、2学期の他の校内行事、対外的な行事、それと中学校・幼稚園・保育園等の行事との間で調整して決めているのが現状です。9月から10月にかけての時期で調整を図っている行事としては、社会科見学、陸上交歓会、市や郡の音楽祭、中学校・幼稚園の運動会、地域高齢者との交流会等様々なものがあり、特に既に定まっている陸上交歓会等の対外的な行事を避けて調整すると、栃三小運動会の開催時期は9月中旬から下旬までの期間にしか設定できないのが現状です。運動会だけを考えますと10月実施が最適と思われませんが、現状では難しい状況にあることをご理解いただけますようお願い致します。